



## Semblanza Francisco Xavier Martins Perezvela

El pianista luso-mexicano inicio sus estudios de piano a la edad de 9 años en la Escuela Superior de Música de la UNAM. Ha dado innumerables recitales como pianista concertista, ha participado como pianista acompañante de cantantes, coros e instrumentistas dentro del país como en el extranjero. Desarrollo su actividad artística como miembro del dueto Melisma, como director del Coro de cámara de la Catedral de Cuernavaca, actualmente forma parte del cuerpo docente de la Escuela de Teatro, Danza y música de la UAEM.

